



Actividades JUNIO 2023

Eduardo Cruz Rosario
Alcalde Distrital

Cambiando Juan Adrian

JUNIO 2023



Ayuntamiento Juan Adrian

28 de junio a las 8:20 · 🌐



Wao, nos conmovió esta carta que le envió una estudiante al ministro de educación, el 24 de enero la recibieron en el despacho y nunca le contestó 😭😭

El Gramazo, Padre Las Casas,
Lunes 23 de enero de 2023

Señor Ángel Hernández
Ministro de Educación
Su Despacho

Soy Odalisa Santos de la Cruz, estudiante del segundo año del bachillerato. Soy de un pueblito de la cordillera Central que quizás usted nunca ha oído mencionar. Se llama El Gramazo. Está situado en un lugar muy alto en la cadena de montañas que va de Constanza a Padres Casas y pertenece a la sección Las Cañitas, municipio Padre Las Casas, Azua.

Le escribo para hablarle de las condiciones en que se encuentra la escuela de nuestra comunidad. Fue construida hace treinta años por la propia comunidad y sin ningún apoyo de los gobiernos; solo con la ayuda de la Iglesia Católica.

A pesar de nuestra voluntad de estudiar y salir adelante, nunca hemos recibido atención de ningún gobierno. Todos los gobiernos se han olvidado de nosotros, unos detrás de otros, y este va por el mismo camino. El resultado ha sido este: que la escuela no sirve, que los estudiantes, unos cien actualmente, no caben, y que solo hay tres maestros para cubrir todos los grados.

La escuela solo llega hasta sexto. Una vez la pusieron hasta a octavo, pero eso casi fue de boca. Como no dispusieron de maestros suficientes, se tuvo que volver atrás. Usted no me va creer, pero cuando los estudiantes llegan a sexto sus padres deciden que repitan ese curso para que no pierdan la costumbre de estudiar por si un día las cosas mejoran nos encuentren sentados en un pupitre.

Cambiando Juan Adrian



Somos visionarios y entendemos lo que necesita nuestro pueblo, hemos creado un moderno, Disciplinado, entregado y efectivo cuerpo policial municipal que llena de orgullo a nuestro municipio.

Policía municipal de Juan Adrián trabajando por amor a su pueblo



Cambiando Juan Adrián

Trabajamos incansablemente para darle a la comunidad lo mejor de lo mejor en soluciones a sus necesidades.

Reparación de la calle de La Privada y construcción de su parque comunitario



Cambiando Juan Adrián

Hemos llenado de tanques-zafacones todas nuestras calles para que el ciudadano desde su vivienda o simplemente sí va paseando por la calle, no lance la basura a la vía pública, sino que la deposite en los zafacones que el ayuntamiento se encargará de recogerla



Cambiando Juan Adrián

Nuestro equipo de ornato y limpieza es capacitado constantemente para ofrecer un buen servicio a la comunidad, es por ello que nuestro pueblo está en las mejores manos como autoridad.

Taller de capacitación los empleados del ayuntamiento de Juan Adrián, impartido por el INAP



Cambiando Juan Adrián

Cada 15 días designamos una brigada para salir a revisar el alumbrado público de nuestro distrito, por eso en estos 3 años de gestión hemos logrado mantener todas nuestras calles, caminos y callejones totalmente alumbrado.



En apoyo total a los proyectos que benefician a la comunidad.

Tenemos en la comunidad de Zumbador una gran delegación de jóvenes norteamericanos apoyando a la comunidad en la construcción de su acueducto.



Cambiando Juan Adrián

EL siempre fajador para tener un Juan Adrián limpio y ordenado, [Adonis Peralta Domínguez](#) da su informe del operativo de distribución de tanques en todo el Distrito Juan Adrián para que los ciudadanos no lancen la basura a las calles.

Lo único que le pedimos a los ciudadanos es no tirar la basura a las calles, de lo demás nos encargamos nosotros.



Cambiando Juan Adrián